



Zentralausschuss der Wiener LandeslehrerInnen an APS

Stellungnahme zu Dienstzuweisungen zur Klassenbesetzung Volksschule

Wien, am 15.12.22

Sehr geehrte Frau Bereichsleiterin Mag.a Mangl!

Sehr geehrter Herr Abteilungsleiter Mag. Szinovatz!

Als Zentralausschuss der Wiener LandeslehrerInnen an APS (ZA) nehmen wir wie folgt zu den Dienstzuweisungen aufgrund unbesetzter Klassen in der Volksschule Stellung und appellieren die von uns genannten Kritikpunkte im Falle zukünftiger notwendiger personeller Maßnahmen zu beachten, denn der vielfältige und teilweise herausfordernde Lehrberuf braucht wertschätzende Unterstützung und eine planungssichere Perspektive:

- Wir wurden zwar als ZA über die beabsichtigten Dienstzuweisungen informiert, die betroffenen Dienststellenausschüsse erhielten bis dato jedoch keine Information.
- Die von uns angeregte sensible Vorgangsweise und wertschätzende Kommunikation mit den betroffenen LehrerInnen und deren Schulleitungen waren laut Rückmeldung mancher KollegInnen nicht gegeben.
- Der von der Dienstbehörde vorgestellte Zeitplan der Umsetzung dieser Maßnahme wurde nicht eingehalten. KollegInnen berichten, dass sie keine ausreichende Vorlaufzeit hatten, um ihren neuen Einsatzort kennenzulernen.

Wir ersuchen weiters um die Übermittlung einer Auflistung der von den Dienstzuweisungen betroffenen KollegInnen.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Krebs
Vorsitzender

Karin Medits-Steiner
Stellvertreterin d. Vors.

Bernd Kniefacz
Stv. des Schriftführers

Mag. Johannes Idinger
Schriftführer

Elisabeth Tuma
Stv. des Schriftführers

Helga Darbandi

Sonja Kamleitner

Mag. Claudia Riegler

MMag. Dr. Thomas Bulant

Mag. Roland Csar

Christoph Liebhart